

Medio	Cooperativa
Fecha	20-06-2012
Mención	Lucro en las universidades.

El primer café: El lucro en las universidades

- El primer café Temas: - Informe que da a conocer el cuestionamiento de ocho universidades que lucraron infringiendo la ley que dice que las universidades no tienen fines de lucro. - La universidad no debe ser un negocio y acá hay negocio según que universidades y hay argumentos para crear mayor confusión. - Es tan poco serio este informe, se hacen acusaciones al voleo, porque se hacen acusaciones muy genérica, se establecen confusiones. - Este es un informe poco serio. - Desde el 2008 no se ha hecho nada - La Universidad de Chile y la Católica tienen sus propios negocios. - Nuestro parlamento no se ocupa de las cosas que preocupan a la gente. - Todo se está resolviendo en la calle. - La UDI tiene más representación que votos. - El problema de la universidad es donde invierte el dinero que gana. - Este informe es muy farandulero. - Se acusa a la Universidad Andrés Bello Mención: - Uniacc - Universidad Santo Tomás - Harald Beyer, ministro de Educación - Universidad de Concepción Panelistas: - Mar de Foncuberta, periodista y profesora titular de la U. Católica - Eugenio Guzmán, sociólogo decano de la facultad de Gobierno de la U. del Desarrollo - Antonio Delfaut, director revista Mensaje Conduce: Cecilia Rovaretti.